

## **Hernalser Verkehrsfläche nach der Partnerstadt Fuchu benennen**

Die BezirksrätlInnen der SPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 09. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **ANTRAG**

#### **Antragstext:**

Die zuständigen Stellen der Geschäftsgruppe „Kultur und Wissenschaft“ werden ersucht, dass die Parkfläche Möhnergasse/Herbeckstraße, der sogenannte „Kastanienpark“ den Namen „Fuchu-Park“ erhalten soll.

#### **Begründung:**

Seit 1992 besteht ein Freundschaftsvertrag zwischen Hernals und der in der Präfektur Tokio gelegenen Stadt Fuchu. Die sehr enge Beziehung jährt sich 2022 zum 30. Mal. Dies wäre ein guter Grund, eine Hernalser Verkehrsfläche nach der japanischen Partnerstadt zu benennen.

Für die Fraktion der SPÖ Hernals

Wolfgang Markytan  
Klubvorsitzender